

Wenn Menschen in die Ewigkeit gehen, geht ihr Licht nicht aus, sondern voran.

Zutiefst berührt von der überwältigenden Anteilnahme zum Abschied von

Max Bühler

danken wir allen, die uns an der Trauerfeier begleitet haben. Ein Dankeschön für all die tröstenden Worte, für einen Händedruck, eine stumme Umarmung oder einfach das Dasein. Die grosse Wertschätzung für den Verstorbenen gibt uns Kraft und Trost für die Zukunft.

Ganz besonders danken wir Frau Rosa Grädel für die einfühlsame Predigt, den Herren Andreas Marti und Ulrich Schmid für die wunderbare Musikbegleitung, Sandy Patton für das Abschiedslied und Franz Biffiger für die Begleitung am Flügel.

Herzlichen Dank an Herrn Dr. Hubert Hanke für die lange, kompetente Betreuung und Freundschaft. Einen lieben Dank gilt dem Physiotherapie-Team des Salemspitals, welches der Verstorbene sehr schätzte.

Danke für die unzähligen Karten, Briefe und Anrufe, den wunderschönen Blumenschmuck und die vielen Spenden zugunsten der Lungenliga Bern.

Bern, im Februar 2018

Die Trauerfamilie